

Mehr Transport-Flugzeuge und weniger Lehrer

08.12.2002

Von

Sylvain Coiplet

Zehntausende Schüler, Eltern und Lehrer haben am Sonntag in Paris gegen geplante Kürzungen im Bildungsbereich demonstriert. Sie folgten einem Aufruf gegen die von der rechts-konservativen Regierung angekündigten Stellenstreichungen für Aufseher und Erzieher.

Das Geld wollen die französische Regierungspartei UMP und die liberale Zentrumsparterie UDF in die Rüstung stecken. Die Berufsarmee soll aufgestockt und mehr Transport-Flugzeuge vom Typ Airbus 400 M bestellt werden.

In Deutschland wurde stattdessen entschieden - sehr zum Bedauern der deutschen Konservativen - weniger von diesen Transport-Flugzeugen zu bestellen, um nicht bei der Bildung kürzen zu müssen.

Hat Ihnen die Lektüre gefallen?

Dann spenden Sie uns bitte so viel, wie es Ihnen wert ist, dass wir weiterhin solche Texte veröffentlichen können. Tip: Sie können auch den Namen des Autors im Verwendungszweck angeben, wenn wir uns um Texte dieses Autors besonders bemühen sollen. [Hier gehts zum **Spendenformular**](#)

Artikel verbreiten



Dieses Werk ist lizenziert unter einer [Creative Commons Namensnennung - Nicht kommerziell - Keine Bearbeitungen 4.0 International Lizenz](#)